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Morneau, Josée

De: claude.theberge@resolutefp.com

Envoyé: 7 juin 2018 15:50

À: Greffe

Objet: Retraut possible du programme GDP

Bonjour,  
 

Le retrait du programme de GDP est une opportunité importante pour les entreprises qui 
ont la flexibilité opérationnelle pour y participer. Comme il est mentionné dans la section 3 
qui porte sur les aspects commerciaux, même si les montants de retour aux entreprises 
paraissent impressionnants pour les néophytes, c'est en analysant tous ces aspects qu'on 
se rend vite compte que si le crédit actuel est abaissé, les industries comme Résolu vont 
tout simplement cesser d'y participer.  
 

À mon avis, des campagnes de sensibilisations courtes sur les médias seraient 
appropriées. La population ne comprend pas du toutes les problématiques de Hydro. On 
entend dire de la bouche de la population en général; Hydro ont du courant à profusion et 
ils nous demandent de réduire notre consommation sur les heures de pointe. Il faut que la 
population comprenne que la problématique de l'heure chez Hydro est le transport de 
l'énergie et non la disponibilité aux points de source. Ceci compris, il faut que monsieur 
tout le monde comprenne que les seules autres alternatives qui restent pour leur petit 
confort en heures de pointe est que Hydro doive acheter de l'énergie aux américains à 
très haut coût et souvent au delà du $70/Kw.  
 

En offrant cette opportunité de la GDP aux entreprises les deux partis y trouvent leur 
compte au lieu de donner ces montants aux USA tout simplement.  Avec ce qu'on vit 
présentement entre le Canada et les USA en référence aux nouvelles taxes imposées, on 
n'a pas de cadeau à leur faire et si on peut encourager les industries qui sont prêtes à 
vivre certaines contraintes opérationnelles pour être récompensées par des programmes 
comme la GDP, je dis bravo.  
 

J'espère vivement que ce programme survive, continuez votre bon travail et misez sur 
des compagnes d'information sur les médias. En tous cas, de mon côté, lorsque j'entends 
de telles affirmations, je me fais un devoir de donner l'explication nécessaire pour que ces 
personnes comprennent bien la problématique actuelle de Hydro.  
 

Cordialement !  
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